



## Uría renueva su dirección: Jesús Remón será el nuevo presidente

La Junta General de Socios de Uría Menéndez celebrada en la jornada de hoy ha aprobado el nombramiento, **con efectos a partir del 1 de enero de 2023**, de **Jesús Remón** como nuevo socio presidente de la firma en sustitución de **Luis de Carlos**. Además, según apuntan desde la firma, la Junta ha renovado el mandato de **Salvador Sánchez-Terán** como socio director.

**"El respeto a los valores fundacionales está garantizado"**

Después de 17 años al frente del despacho -los últimos cuatro años en condición de socio presidente-, y tras 37 años de brillante carrera profesional en Uría Menéndez, Luis de Carlos dejará el despacho **con motivo de su jubilación** el próximo día 31 de diciembre.

En primer lugar, Luis de Carlos ha expresado su **agradecimiento** a todos los socios de Uría Menéndez por el apoyo constante que le han brindado durante sus años al frente del bufete. Asimismo, ha manifestado su convicción de que bajo el mandato de Jesús Remón como nuevo socio presidente y con la continuidad de Salvador Sánch ...